

Nuevo gobierno de Ecuador recibirá economía estable y en crecimiento



La Habana, 12 mar (RHC) El nuevo gobierno de Ecuador, a partir del 24 de mayo, recibirá un país con una economía estable y en crecimiento, afirmó este domingo el presidente Rafael Correa, desde la provincia costera de Manabí.

Durante un balance nacional en temas de logros durante sus 10 años de gestión, Correa precisó que nunca antes en la historia de la nación se enfrentaron tantos problemas en tan poco tiempo, sin tener moneda nacional y protegiendo siempre a las grandes mayorías.

De acuerdo con el mandatario, desde 2007 a la fecha se duplicó el Producto Interno Bruto, el tamaño de la economía y la inversión se triplicó, mientras que el coeficiente de deuda es uno de los más bajos de la historia, menor que el de algunos territorios desarrollados y perfectamente manejables.

En materia de pobreza, precisó que disminuyó en casi 15 puntos, de 36,7 por ciento al inicio de su primer mandato a 22,90, mientras la extrema también bajó prácticamente a la mitad, de 16,9 a 8,7.

El decrecimiento de la desigualdad es a su juicio otro índice indicativo del buen manejo financiero y social

de su administración, la cual bajó de 0,55 por ciento a 0,46, cuando el promedio de América Latina es de 0,52.

Otros elementos importantes son el aumento considerable de las empresas, que encontró en 179 mil 830 y actualmente ronda la cifra de 842 mil 936, así como el crecimiento de las exportaciones, entre otros rubros.

Las remesas, que sostenían la economía al inicio del gobierno, disminuyeron drásticamente y el país ya no depende de los envíos de dinero de los migrantes, mientras las reservas internacionales, contrario a las declaraciones de la derecha, aumentaron.

'Claramente esta ha sido la década ganada. Entregaremos una economía sin desequilibrios macroeconómicos en sector externos, sector fiscal (...) y un país transformado para bien, en positivo, insistió el jefe de Estado durante la sesión solemne de los 482 años de fundación de Portoviejo, capital manabita. El dignatario enfatizó que su dirección ha gobernado junto al pueblo, cumplió casi todas las promesas de campaña y ha dado la cara en los casos en los cuales no pudo ser efectivo el compromiso.

'Falta mucho por hacer, pero nunca se ha hecho tanto como ahora', enfatizó y recalcó que ojalá el próximo presidente pueda hablar con mirada clara y la frente en alto.

Al recordar que posiblemente ese sería el último mensaje a Portoviejo como su gobernante, confirmó: 'no hay dudas que ustedes son ese pueblo que se ha hecho digno de ser libre'. Ha sido un privilegio para mi poder servir a mi patria. Mucha suerte Portoviejo, mucha suerte Manabí, concluyó. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/124014-nuevo-gobierno-de-ecuador-recibira-economia-estable-y-en-crecimiento>



Radio Habana Cuba